



## Santiago Creel pidió unidad en Yucatán para el proceso que se avecina

Luego de una larga pasarela de los que participan en el proceso interno del partido Morena para elegir al coordinador de la Cuarta Transformación, ahora le tocó el turno del otro lado, al del Frente Amplio por México. Este viernes estuvo en Yucatán el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien también busca ser el coordinador de este frente.En entrevista con Notirasa, el político defendió la creación de esta alianza de partidos. "El Frente es algo que está en la ley, nada nos impide a nosotros elegir un coordinador y eso es lo que estamos haciendo. Yo vengo aquí a Yucatán a informarle a mi familia panista, he sido panista durante 55 años, he estado aquí desde la época de Cervera y me tocó, a los que seguramente ya tengan unas canas deben recordar, que me tocó instalar el primer sistema de conteo rápido en Yucatán."

https://notirasa.com/noticia/santiago-creel-pidio-unidad-en-yucatan-para-el-proceso-que-se-avecina/41811